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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

１ 新市庁舎について 

⑴今後の工程表について 

⑵文化の杜公園を建設用地とした場合について 

 

２  ふるさと納税について 

⑴道の駅季楽里あさひとの連携による返礼品につい

て  

⑵ふるさと納税実施のための具体的な方策について  

⑶企業版ふるさと納税への対応について  

⑷市民に対して旭市へのふるさと納税を促進する呼

びかけについて  

 

３  行政改革について 

⑴市有財産の処分と有効利用について 

⑵消防団の再編について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

米 本 弥 一 郎  

 

 

１  総合病院国保旭中央病院について  

⑴独立行政法人の役員等について  

⑵企業債償還について 

⑶市民の優位性について 

⑷市の経済・財政への影響について 

⑸市執行部及び議会との関係について  

 

２  読書活動の推進について 

⑴子どもの読書活動の推進に関する法律について 

⑵ブックスタート事業について 

⑶幼稚園、保育所、小・中学校での読書の推進につ

いて 

⑷図書館、図書室の利用について 

⑸読書手帳・通帳の取り組みについて 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

有 田 惠 子  

 

１  新庁舎整備について  

⑴パブリックコメントの前提となる情報について  

⑵文化の杜公園の防災設備はいつ作られたか  

⑶市が考える妥当なパブリックコメントについて 

 

２  飯岡中学校校舎改築外構工事の変更契約について 

⑴仮契約書があるかどうか 

⑵ウェルポイント工法を設計から除外したことにつ

いて 

⑶H26 年 9 月 22 日にウェルポイント工事を開始した

ことについて 

⑷「造成」に係る金額が変更契約の金額の中に組み

込まれていることについて 

⑸議会の承認する前に仮契約で実施した追加工事の

費用について  

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

１  火災について  

⑴建物火災の現状について  

⑵後始末について  

 

２ 消防車の更新について 

⑴消防車廃車後の処理について  

 

３  Ｂ型肝炎ワクチンの定期接種化について  

⑴内容について  

 

４ 特定入居者介護サービスについて  

⑴特別養護老人ホームについて  

⑵認知症高齢者グループホームについて 

 

５  公共料金について  

⑴現行消費税の低所得者への影響は  

 

６  人口減少対策について 

⑴日本創生会議の試算の見解について  

 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

 

１  18 歳選挙制度について 

⑴各高校では、どのように生徒に伝え徹底されてい

るのか  

 

２  医療費の無料化について  

⑴ 18 歳迄の医療費を無料化に出来ないか  

 

３  防犯カメラの設置について 

⑴旭市では何箇所に防犯カメラが設置されているの 

か  

⑵袋公園のトイレ付近に、防犯カメラの設置は出来

ないか 

⑶今後の考え方は、どの様に考えているのか  

 

４  公共の車のドライブレコーダー等について  

⑴公共の車には、どの程度のドライブレコーダーを

備え付けているのでしょうか  

⑵公共の車には、どの程度カーナビが設置されてい

るのでしょうか  

 

５  ドクターカーの導入について  

⑴旭市ではドクターカーは、導入されているのでし

ょうか  

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

 

 

１  文化の杜公園への新庁舎建設について 

⑴完成後４年の公園、１億 9 千万円をかけての取り

壊しは税金の無駄遣いではないか  

⑵職員が作成できない公園の廃止申請、建設場所も

決まらないのに 600 万円も予算を使う意味は  

⑶計画性もない公園をなぜつくったのか  

 

２ 中央病院について 

⑴独立行政法人化の目的について  

⑵直近３年間の決算状況と 27 年度の見込みについて  

⑶経営形態を変えることにより経営内容がどのよう

になるか、そのシミュレーションについて 

⑷承継財産について 

⑸理事長の選任のプロセスは 

⑹中期計画終了時の評価について 

⑺旭市行政組織規則について 

⑻市外の患者７割において市の財政負担はどのよう

になるのか  

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  ＴＰＰ（環太平洋経済連携協定）交渉について 

⑴ＴＰＰ交渉の「大筋合意」について 

⑵国に対する旭市議会の意見書及び国会決議の内容

について  

⑶ＴＰＰ協定の実施による旭市の農業への影響につ

いて  

⑷ＩＳＤＳ（投資家対国家間の紛争処理事項）につ

いて 

⑸ＴＰＰ交渉に対する市長の政治姿勢について  

 

２  環境行政について  

⑴特別管理一般廃棄物に指定された水銀廃棄物の対

応について  

⑵一般廃棄物中に混入している水銀をはじめとする

重金属に対する収集・運搬・中間処理について 

⑶重金属を含むゴミの焼却処理と排出ガスの安全性

について 

 

３  介護保険について 

⑴第６期介護保険事業計画における総合事業の準備

状況について  

⑵65 歳以上障害者の介護保険優先利用について 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

 

１  区・自治会の加入状況について 

⑴区・自治会への加入率について 

⑵加入促進について 

 

２  地域防災について 

⑴消防団員の状況について 

⑵小・中学校の防災設備について 

⑶自主防災組織の育成について 

 

３  空き店舗の活用促進について 

⑴制度の活用状況について 

 

４  地方独立行政法人総合病院国保旭中央病院につい

て 

⑴担当部署について 

 

 

 


